

# KARLA NO ENVIDIA AL MAMBO

La jugadora Karla Villalobos debutó en el 2003 y es la goleadora histórica del fútbol femenino con 209 anotaciones



**Freddy Alemán**

freddy.aleman@aldia.co.cr

@FreddyA\_aldia



El atacante de Herediano Víctor Núñez y la delantera de Arenal-Coronado Karla Villalobos tienen algo en común: son los goleadores históricos del fútbol nacional.

El “Mambo” lidera la Primera División con 200 goles, pero no tiene nada que envidiarle, ya que suma 209 tantos en el balompié femenino costarricense.

La futbolista de Arenal-Coronado le contó a Al Día que cuando era niña su madre no quería que practicara este deporte.

“Mami me decía que ese era un deporte de hombres, que la chiquitas teníamos que jugar con muñecas”, recordó.

Pese a ello, la pasión por el fútbol pudo más y Karla debutó en el año 2003 con Saprissa.

Ya en la cancha, la velocidad, fortaleza y buen remate con ambas piernas han sido sus aliados para imponer la marca goleadora en la liga femenina.

Son 209 las veces que gritó “¡gooooo!”, pero hay uno que guarda en su memoria con cariño.

“Jugando con San José anoté un gol de oro en el viejo Estadio Nacional. Con ese tanto quedamos terceras del campeonato nacional”, expresó.

Villalobos, quien actualmente es seleccionada nacional, no du-

## CLASIFICACIÓN

### Primera División

EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTS
1. Arenal-Coronado	9	9	0	0	31	6	27
2. Moravia	10	9	0	1	26	9	27
3. Saprissa	9	5	2	2	37	9	17
4. UCEM-Alajuela	10	6	1	3	11	10	16
5. Flores	9	3	1	5	9	14	10
6. Liberia	8	3	0	5	14	18	9
7. Dimas Escazú	9	1	1	7	4	15	4
8. Cartago	8	1	1	6	5	31	4
9. Asturias	8	1	0	7	5	30	3

### La jornada

#### Arenal Coronado-Saprissa

Hoy, 7 p. m., Estadio Labrador

Canal 42

#### Cartago-Dimas Escazú

Mañana, 9 a. m., Estadio de La Lima

#### Asturias-Liberia

Mañana, 11 a. m. Polideportivo de Puntarenas

### Resultados

UCEM Alajuela-Moravia

0-3

dó en mencionar al entrenador que más ha influido en su desarrollo deportivo.

“Karla Alemán me ayudó bastante, ella fue mi primera estratega en los Juegos Nacionales de Pococí (2000) y actualmente también me dirige en Arenal”, dijo.

La mejor cañonera que tiene el fútbol femenino saldrá esta noche, junto a las coronadeñas, a defender su invicto y de pasa el liderato de este torneo.

Lo tendrá que hacer ante el Saprissa, a partir de las 7 p. m. en el estadio Labrador de Coronado.